

## Alba de Tormes et Teresa de Jesús



Suivant les traces de Thérèse d'Ávila nous commençons ce parcours à travers Alba de Tormes, localité qui doit son nom en grande partie du fait d'être le berceau de la famille de la Casa de Alba, bien que sa situation prééminente sur les cartes de l'histoire est due au fait d'avoir été le témoin et la demeure finale de Thérèse d'Ávila dans sa cellule du Monastère de la Anunciación.

Alba de Tormes consacre chaque mois d'octobre ses fêtes patronales à la Sainte, une festivité déclarée d'intérêt touristique régional et le moment où son image parcourt en procession les rues de cette ville, sous le regard et la ferveur religieuse des voisins et des visiteurs.

### Adresse

---

Alba de Tormes. 37800 Salamanca.